

ABSTRAK

Fauzetun Maugfiroh, 2020, *Pengaruh Laba Akuntansi, Arus Kas Operasi, dan Ukuran Perusahaan terhadap Return Saham pada Perusahaan Sektor Pertanian yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2016-2018*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Sakinah, M.El.

Kata Kunci: *Lab a Akuntansi, Arus Kas Operasi, Ukuran Perusahaan, dan Return Saham.*

Dalam perekonomian modern, salah satu sumber dana eksternal bagi perusahaan adalah pasar modal. Pasar modal memberikan kesempatan perusahaan untuk bersaing secara sehat dalam rangka menarik minat investor agar menanamkan modalnya di perusahaannya. Pendapatan dan arus kas biasa digunakan oleh para investor sebagai salah satu pertimbangan untuk membuat keputusan berinvestasi. Disamping itu, investor juga mempertimbangkan karakteristik keuangan perusahaan, ukuran perusahaan yang dalam penelitian ini direpresentasikan dengan karakteristik keuangan perusahaan karena adanya perbedaan dalam data akuntansi pada beberapa perusahaan. Penelitian ini menguji pengaruh laba akuntansi, arus kas operasi, dan ukuran perusahaan terhadap *return* saham.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan tiga variabel independen yakni laba akuntansi, arus kas operasi, dan ukuran perusahaan serta satu variabel dependen yakni *return* saham. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 5 perusahaan sektor pertanian yang diperoleh dengan teknik *purposive sampling* dengan menganalisis laporan keuangan triwulan perusahaan, dan menggunakan analisis regresi linier berganda. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder. Sumber data penelitian ini diperoleh melalui website BEI yaitu www.idx.co.id. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan software SPSS.

Penelitian ini menunjukkan bahwa Uji F terhadap Y (*return* saham) diketahui $F_{hitung} 3,568$ dengan $F_{tabel} 2,78$. Artinya laba akuntansi, arus kas operasi, dan ukuran perusahaan secara bersama (simultan) mempunyai pengaruh terhadap *return* saham, Sedangkan pada uji t variabel laba akuntansi terhadap *return* saham memiliki nilai $t_{hitung} 1,126 < t_{tabel} 1,67356$ dengan tingkat signifikansi sebesar $0,265 > 0,05$ artinya laba akuntansi tidak berpengaruh terhadap *return* saham. Variabel arus kas operasi terhadap *return* saham memiliki nilai $t_{hitung} -0,850 < t_{tabel} 1,67356$ dengan tingkat signifikan sebesar $0,399 > 0,05$ artinya arus kas operasi tidak berpengaruh terhadap *return* saham. Variabl ukuran perusahaan terhadap *return* saham memiliki nilai $t_{hitung} 3,166 > t_{tabel}$ sebesar $1,67356$ dengan tingkat signifikansi sebesar $0,003 < 0,05$ dapat disimpulkan bahwa ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. Nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,121. Hal ini berarti model regresi pada *return* saham dapat dipengaruhi oleh laba akuntansi, arus kas operasi, dan ukuran perusahaan sebesar 12,1% Sedangkan sisanya 87,9% dipengaruhi variabel lain yang tidak diperhitungkan dalam penelitian ini.